

Bulletin municipal Plescop la vie

Publié en avril 2017

À Sainte - Anne

Ah, les voyages !

Les mois défilent toujours aussi vite ! Cette année scolaire a été encore riche en événements de toute sorte et en particulier des activités autour du voyage.

Ainsi, les élèves de la Maternelle vont découvrir les moyens de transport et les continents : des sorties sont prévues avec la visite de l'aéroport de Meucon et un voyage en train vers Quiberon en fin d'année. Les enfants de toute petite section découvriront les animaux des différents continents avec la visite du zoo de Pont-Scorff.

Pour le CP et la classe de CP-CE1, c'est la littérature et l'outil informatique qui les baladeront dans des voyages imaginaires ou virtuels. Les élèves de CE1 et ceux des classes bilingues réalisent, quant à eux, un carnet de voyages.

Les CE2 se sont intéressés au Vendée Globe et au « 4 L Trophy. » Ils ont découvert différents pays à travers ces deux événements.

Les CM1 ont commencé une correspondance avec une école sénégalaise et les CM2 découvrent les différents continents en réalisant de remarquables exposés.

La musique n'a pas été oubliée dans ce projet ! Alors que les classes bilingues ont participé au Roue Waroch, les élèves de cycle 2 ont travaillé sur le thème « Musique d'ici et d'ailleurs », avec le soutien d'un professeur de musique de Golfe du Morbihan Vannes agglomération. Ils ont ensuite pu présenter leur travail à leurs camarades de l'école : que du bonheur !

Pour la classe de CM1, les chansons sur le voyage sont à l'honneur, avec l'intervention d'un professeur de musique de l'Académie de musique et d'art sacrés de Sainte-Anne d'Auray.

Si, côté pédagogique, cela bouge beaucoup, il en est de même concernant les changements physiques de notre école. Bientôt, des aménagements extérieurs vont voir le jour : tracés sur la cour de récréation, achat de quelques jeux... L'effort informatique devrait également être poursuivi.

